## Schwerpunkt Verkehrssicherheit – auch in Ihrer Gemeinde



## Mobile Geschwindigkeitsmessgeräte

Durch eigenes Verhalten und aktives Mitgestalten wird ein produktiver Beitrag zur Verkehrssicherheit geleistet. In den letzten Jahrzehnten hat sich jedoch gezeigt, dass trotz vieler Maßnahmen Unfälle im Straßenverkehr nicht gänzlich zu vermeiden sind. Die Bemühungen, die Folgenschwere von Unfällen zu minimieren, sind Resultat der Einsicht, dass der Mensch selbst die Hauptrolle im Verkehrsgeschehen spielt. Sein Verhalten und seine Einstellung bestimmen zu einem hohen Teil das Ausmaß der Verkehrssicherheit.

Das Land Steiermark, Abteilung 16 Verkehr und Landeshochbau, stellt im Rahmen der Umsetzung des Steirischen Verkehrssicherheitsprogrammes 2011–2020 MOBILE GESCHWINDIG-KEITSMESSGERÄTE interessierten steirischen GEMEINDEN für Schwerpunktaktionen z. B. vor Schulen oder Ortseinfahrten für eine bestimmte Zeit KOSTENLOS zur Verfügung.

Ziel der Maßnahme ist es, durch die Anzeige der gefahrenen Geschwindigkeit, Fahrzeuglenkende ohne Repression auf eine allfällige Geschwindigkeitsüberschreitung aufmerksam zu machen und zur Einhaltung der angepassten Höchstgeschwindigkeit zu veranlassen.

## Nähere INFORMATIONEN und KONTAKT:

> Petra Wirth, Tel. 0316/877-4132 petra.wirth@stmk.gv.at

## Vertretung:

> Elisabeth Ponisch, Tel. 0316/877-3887 elisabeth.ponisch@stmk.gv.at

www.verkehr.steiermark.at





